

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Le 22 novembre 2023

### La Fédération des réseaux de carrossiers indépendants (FRCI) devient membre associé de MOBILIANS.

**Francis Bartholomé, Président national de MOBILIANS, Jean-Marc Donatien, président du métier « Carrossier », de MOBILIANS, Patrick Cléris, président de la Fédération des réseaux de carrossiers indépendants (FRCI) ainsi que Xavier Horent, délégué général de MOBILIANS et les responsables des six réseaux (Acoat Selected, Axial, Five Star, Alliance Automotive Group, AD, Autoneo) se sont réunis ce 22 novembre afin d’officialiser le rapprochement de la FRCI avec MOBILIANS.**

**La FRCI devient, en effet, Membre Associé de MOBILIANS, dans le but de renforcer et étendre la collaboration entre les deux entités, afin de mieux répondre encore aux enjeux actuels et à venir, se posant aux milliers d’entreprises œuvrant en carrosserie peinture. Ces enjeux, nombreux, complexes et évolutifs engageant les exploitations sur de nouveaux horizons réglementaires, technologiques, sociétaux et de formation, commandent une adaptabilité sans faille des professionnels de la carrosserie. C’est pour relever l’ensemble de ces défis que les deux instances ont décidé d’œuvrer collectivement.**

Ainsi, MOBILIANS et la FRCI souhaitent mieux partager leurs connaissances et synchroniser leurs efforts en se reposant sur une forte communauté de valeurs professionnelles et sur l’objectif partagé de servir, avec une performance accrue, l’ensemble des entreprises du secteur. Ce rapprochement a été conclu en s’appuyant sur la proximité, la complémentarité et les synergies essentielles entre MOBILIANS et la FRCI. Les trois thématiques prioritaires de travail en commun identifiées sont :

- 1- La valorisation et la promotion des métiers, en matière d’emploi et de formation
- 2- La valorisation de l’activité en vue du rééquilibrage des relations économiques entre les grands acteurs et décideurs du secteur que sont les pouvoirs publics, les assureurs, les experts et les flottes.
- 3- La RSE et les leviers visant la décarbonation de la Filière



C'est avec une vision prospective des métiers qu'ils représentent et dans une logique de filière que MOBILIANS et la FRCI ont conclu cette convention de membre associé, avec pour objectif partagé, de répondre aux attentes des entreprises du secteur et, ce faisant aussi, à l'ensemble de l'écosystème de la carrosserie, au premier rang duquel figure le client final.

## À propos de MOBILIANS

MOBILIANS est le premier mouvement des chefs d'entreprises du commerce et de la réparation automobile et des services de mobilité : voitures, motos, vélos, véhicules industriels, trottinettes, etc. Notre organisation professionnelle représente près de 170 000 entreprises de proximité et 500 000 emplois non délocalisables partout en France. MOBILIANS défend les intérêts individuels et collectifs des professionnels de la mobilité par la route et les accompagne dans les évolutions de leurs métiers. Il déploie une action prospective de développement durable et de promotion d'une mobilité individuelle ou partagée en lien avec toutes les parties prenantes.